



Il reste de toi ce que tu as semé...
Avec tous ceux qui l'ont connu et aimé nous prions
le Seigneur pour

Monsieur Louis SCHINDELHOLZ

qui s'est endormi sereinement entouré de sa famille le 31 décembre 2017,
dans sa 88e année. Qu'il trouve auprès de Dieu la paix et la joie.

Ses enfants:

Monique et Gérard **Boillat-Schindelholz** à Saignelégier et famille;
Bernard et Regie Lyn **Schindelholz-Depedro** à Dar Es Salaam, Tanzanie et
famille;

Gisèle et Michel **Thentz-Schindelholz** à Delémont et famille;
Jean Paul et Joëlle **Schindelholz-Pitteloud** à Yverdon-les-Bains et famille;
Philippe **Schindelholz** à Goiana, Minas Gerais, Brésil et famille;

Ses sœurs, ses beaux-frères et belles-sœurs, ses neveux et nièces, et leurs
familles,

ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

La messe et le dernier adieu seront célébrés en l'église de Courtételle, le
jeudi 4 janvier 2018 à 14 heures, suivis de la crémation.

Louis repose au funérarium de Delémont.

En lieu et place de fleurs, un don en la mémoire de Louis peut être versé à
l'Association Table couvre-toi, Soutien alimentaire en Suisse,

CCP 87-755687-0, IBAN CH51 0900 0000 8775 5687 0,

Mention: «Deuil Louis Schindelholz, Jura».

Adresse de la famille: Jean-Paul Schindelholz, Rue de l'Orient 43, 1400
Yverdon-les-Bains.